

新型コロナウイルス感染症への感染が確認された職員について

1 年 代 60歳代

2 性 別 女性職員

3 職 場

公立保育園に勤務する職員。園児、保護者及び職員以外の不特定多数の市民の皆様と接触はありません。

4 症状及び行動歴等

12月5日（土）に咽頭通が出現し、医療機関を受診。

12月6日（日）に800例目の濃厚接触者として、長野保健所で検体採取。

12月7日（月）に陽性が判明し、感染症指定医療機関を受診した結果、自宅療養。

5 濃厚接触者 調査中

6 職場の対応

- ・ 濃厚接触者に特定されていたため、検査結果が判明するまでの期間の対応として、当該保育園はすでに12月7日（月）、8日（火）の2日間、臨時休園としている。
- ・ 陽性が判明したため、保健所の疫学調査結果が判明するまで、引き続き13日（日）まで休園とする。

7 今後の対応と対策

市職員については、これまでもマスクの着用や手洗いの徹底、3密の回避、体調不良の際の慎重な行動など「新しい生活様式」に基づく感染防止対策を徹底してきたところです。今後、職員一人ひとりが最大級の警戒をもって、「うつらない」、「うつさない」ための意識ある行動を再度徹底してまいります。

市民の皆様とも感染防止の意識を共有し、全力で感染防止及び業務の継続に取り組んでまいります。

8 お 願 い

感染した職員やそのご家族、医療従事者等への差別や偏見は、絶対にしないようお願いいたします。